



Gestern: Vernissage der „Retrospektive Reis/Rehpenning“

Mit einer Retrospektive ehrt die Arbeitsgemeinschaft „Kunst an der Oste“ im Kultur- und Heimatkreis in diesem Jahr die Bremervörder Künstler Robert Reis und Gerd Rehpenning. Zur Vernissage kamen gestern zahlreiche Kunstinteressierte in die Galerie in der Kirchenstraße 3 (ehemals G&K-Haus). Einen ausführlichen Bericht über die Ausstellungseröffnung der „Retrospektive Reis/Rehpenning“ lesen Sie morgen in der BZ. (Text/Foto: nb)

Bremervörder Zeitung Nr. 58, 161.Jg., 10.03.2014